



THE RITZ - CARLTON

ABAMA

THE RITZ-CARLTON, ABAMA, EL MEJOR ESCENARIO PARA CELEBRAR UNA BODA DIFERENTE

Un destino exótico que ofrece una gran variedad de espacios tanto para bodas, viajes de novios o aniversarios, entre otras ocasiones especiales.



[Imágenes](#)

Tenerife, junio de 2022 – La pandemia ha tenido múltiples efectos en el sector del turismo y ocio, entre los que destaca el sector nupcial. Con una caída del 80% en el número de bodas, el sector se ha visto obligado a una reinvencción que ha resultado ser bastante positiva, ya que ha redundado en una mejor organización del evento.

Aunque la esencia de los enlaces permanece, es cierto que su forma ha cambiado. Las bodas boutique (o al menos más reducidas), al aire libre, con una duración de 48 horas o *destination weddings* son algunas de las tendencias más evidentes que se pueden identificar tras estos dos años de pandemia.

En muchas ocasiones, esta reinvencción del evento supondrá la elección de espacios más exclusivos y destinos más exóticos como Tenerife, y en concreto, el oasis de **The Ritz-Carlton, Abama**. Situado en la costa suroccidental de Tenerife, The Ritz-Carlton, Abama, disfruta de sol y agradables temperaturas durante todo el año. Rodeado de naturaleza y con una vegetación subtropical frente al océano atlántico, el resort es un auténtico paraíso a la hora de organizar y disfrutar de un enlace como este.

La ceremonia podrá celebrarse en uno de los múltiples jardines sub-tropicales que ofrece el hotel con impresionantes vistas al Océano Atlántico y la Gomera. Un día que, sin duda, quedará grabado para siempre en la memoria de los protagonistas. Las celebraciones podrán llevarse a cabo en cualquiera de los impresionantes espacios gastronómicos de este resort, como por ejemplo en la explanada del restaurante [El Mirador](#), con espectaculares vistas al mar, la terraza de [Kabuki](#) con el campo de golf ABAMA y La Gomera como telón de fondo o el restaurante [Txoko](#), rodeado de múltiples piscinas y plantas tropicales a su alrededor. (Cada restaurante ofrecerá un menú adaptado a la ocasión con entrantes, principales y postres).

Durante los días previos al enlace y como complemento a estas celebraciones, el hotel ha puesto en marcha una serie de opciones (totalmente personalizables) para que los futuros novios disfruten al máximo de este resort y sus secretos mejor guardados. Con una división en tres categorías diferentes, los novios podrán disfrutar del **ENDLESS MOMENTS PACKAGE**, (30 minutos de jacuzzi y 60 minutos de masaje en pareja, acceso a la zona de aguas del spa, té de tarde, tratamiento facial radiance four both y kit de regalo ESPA), **HARMONY MOMENTS PACKAGE**, (masaje en pareja 90 minutos, acceso a la zona de aguas del spa, té de tarde, mani –pedi para los dos), o del **SERENITY MOMENTS PACKAGE** (tratamiento en pareja con duración de 60 minutos, acceso a la zona de agua del spa y masaje romántico en común).

MÁS ALLÁ DE CEREMONIAS Y CELEBRACIONES NUPCIALES (si quiero)

El resort de lujo también resultará ideal para otro tipo de acontecimientos que giren en torno a la celebración nupcial, como por ejemplo el tan esperado viaje de novios. Viajes a destinos menos lejanos, pero no por ello menos exóticos, como Tenerife, se han visto incrementados en el último año. Una isla volcánica con 23 tipos de microclimas, playas paradisíacas, bosques milenarios y un fondo marino repleto de maravillosas sorpresas con espectaculares rincones y fauna de todo tipo.

El resort tinerfeño ha creado un paquete especial para los enamorados que se decidan por este destino en el que podrán acceder a una combinación de tratamientos (jacuzzi y masaje), acceso a la zona de aguas del spa, té de tarde y baño romántico.

*One bedroom Suite Citadel – botella de champagne, bombones o fresas con chocolate & setup romántico en la habitación (cama y baño con pétalos de flores) (1.840€, 2 noches, 2 personas. Desayuno incluido).

Despedida de soltera wellness, la tendencia más chic

Como alternativa a las tradicionales despedidas de soltera, las reuniones con amigas enfocadas en el bienestar de cuerpo y mente han llegado para quedarse. Escapadas a destinos paradisíacos como **The Ritz – Carlton, Abama**, rodeados de playas y exuberante vegetación, villas privadas, spa, tratamientos de belleza personalizados o sesiones de meditación y yoga entre otros, convierten a este resort en el perfecto destino para este tipo de viaje.

Aunque todos los paquetes son modificables según petición de la novia, este paquete incluye las siguientes actividades:

- Acceso a la zona de aguas (90 minutos)
- Manicura y pedicura (90 minutos)
- Tratamiento facial a elegir según consejo de especialista (90 minutos)

- Té de la tarde con champán
- Kit de regalo de la marca especializada en belleza ESPA

*Dos noches en habitación Deluxe Ocean View y desayuno incluido (905€/ persona)

Aniversarios de boda en el paraíso

Paisajes paradisíacos, atardeceres inigualables, gastronomía con estrellas Michelin y un micro clima de 23 grados durante todo el año son solo algunos de los atractivos que esperan a todas esas parejas que vayan a celebrar su aniversario de bodas al resort tinerfeño.

The Ritz – Carlton, Abama ha preparado una propuesta muy romántica que incluye entre otras cosas, una agradable velada en el restaurante dos estrellas Michelin, MB, de Martín Berasategui, acceso a la zona de aguas del spa y botella de champagne para brindar por la especial ocasión.

- Masajes: 30 minutos de jacuzzi y 60 min de masaje en pareja
- Acceso a la zona de aguas del Spa
- Kit de regalo de la marca especializada en belleza ESPA
- Cena en el restaurante dos estrellas Michelin M.B
- Amenidad en la habitación (champán y chocolates o fresas con chocolate)

*Dos noches en habitación One Bedroom Suite Citadel y desayuno incluido (1.570€ dos personas).

Para más información visite la [página web](#)

Sobre The Ritz-Carlton, Abama

Ubicado en Guía de Isora, una joya de la naturaleza en la costa suroeste de Tenerife, este exclusivo complejo de cinco estrellas está operado por The Ritz-Carlton Hotel Company LLC, y se ubica en un impresionante entorno de belleza natural, rodeado por una exuberante vegetación, paisajes volcánicos y vistas panorámicas al océano Atlántico.

Diseñado por Melvin Villarroel con una inspiración en la arquitectura árabe, el complejo cuenta con siete piscinas, acceso a la exclusiva playa de Abama, cascadas y exuberante vegetación subtropical, compuesta por 90.000 árboles con 300 especies diferentes de palmeras y arbustos.

Este oasis de lujo ofrece una amplia variedad de alojamiento. Los huéspedes que se alojen en el nuevo Villa Club, disfrutarán de un servicio exclusivo y personalizado en las lujosas habitaciones y suites, ubicadas entre preciosos jardines tropicales con acceso a sus exclusivas piscinas. Toda una calle de villas está reservada exclusivamente para adultos, donde los huéspedes podrán disfrutar de una estancia verdaderamente relajante. La sección de villas para las familias, ofrece una experiencia a medida incluyendo habitaciones de lujo interconectadas y suites de un dormitorio, ideales para grupos grandes que quieran permanecer juntos mientras disfrutan de una amplia variedad de servicios. Su cuidado Spa de 2.500 m2 ofrece una gran variedad de tratamientos con ESPA, la marca española SEPAI e ingredientes autóctonos de la isla.

The Ritz-Carlton, Abama también alberga instalaciones para niños, como el Ritz Kids, un club infantil con un programa inmersivo diseñado por el reconocido oceanógrafo Jean-Michel Cousteau. Un paraíso gourmet y un viaje culinario, con los restaurantes El Mirador de César González, Beach Club, Txoko y M.B. el restaurante dos estrellas Michelin, ambos dirigidos por Martín Berasategui y el restaurante Ricardo Sanz, Abama, galardonado con una estrella Michelin. Los huéspedes también pueden disfrutar de acceso cercano al galardonado campo de golf diseñado por Dave Thomas, uno de los campos de golf de 18 hoyos más desafiantes en España, así como a siete pistas de tenis y cuatro de pádel.

Sobre The Ritz-Carlton Hotel Company, LLC

The Ritz-Carlton Hotel Company, L.L.C., of Chevy Chase, MD., parte de Marriott International, Inc., actualmente opera más de 100 hoteles en 32 países. Para más información y reservas, porfavor visite nuestra web: www.ritzcarlton.com, y para conocer las últimas novedades de la compañía, visite news.ritzcarlton.com y participe online a través de #RCMemories. Síguenos en Facebook, Twitter e Instagram. The Ritz-Carlton Hotel Company, L.L.C. es una entidad subsidiaria de Marriott International, Inc. (NASDAQ:MAR).

The Ritz-Carlton se enorgullece de participar en Marriott Bonvoy, el nuevo nombre del programa de viajes de Marriott que reemplaza a Marriott Rewards®, The Ritz-Carlton Rewards®, y Starwood Preferred Guest® (SPG). El programa ofrece a los miembros un portfolío extensor de marcas en el mundo y experiencias en Marriott Bonvoy Moments y beneficios incomparables como la acumulación de puntos con los que se podrán obtener noches de hotel gratuitas y el reconocimiento como Elite status. Para registrarse y para más información sobre el programa, visite MarriottBonvoy.marriott.com.

Contacto de prensa (ESPAÑA)



Marta López de Cervantes Villarrubia

Directora de Comunicación de Marriott International para España

Marta.Lopezdecervantes@Marriott.com

IDONEA

David Garrido

Director de cuentas

dgarrido@idoneacomunicacion.com

Macarena Marín

Ejecutiva de cuentas

mmarin@idoneacomunicacion.com